

Canciller González-Olaechea Franco sostuvo reunión con la ministra federal de Cooperación Económica y Desarrollo de Alemania

17 de febrero de 2024

Nota de Prensa 027 – 24

En el marco de su participación en la 60° Conferencia de Seguridad de Múnich, el canciller Javier González-Olaechea sostuvo reuniones con la ministra federal de Cooperación Económica y Desarrollo de Alemania, Svenja Schulze, así como altas autoridades de la Unión Europea, del Vaticano y los Estados Unidos.

En el encuentro entre el canciller y la ministra alemana, ambos destacaron la buena cooperación entre los países y el apoyo de Alemania a las iniciativas del Perú para proteger el planeta.

El ministro González-Olaechea resaltó las numerosas oportunidades de cooperación en el Perú, al ser un país con un enorme potencial en muchas áreas. Asimismo, transmitió que nuestro país está convencido de la importancia del cuidado del medio ambiente y la promoción de energías renovables.

En la cita con la comisaria de la Unión Europea para Asuntos de Interior, Ylva Johansson, el canciller resaltó la importancia de la cooperación de esta asociación económica y política en la lucha contra el crimen internacional organizado.

En esa línea, el ministro González-Olaechea solicitó cooperación en la formación y equipamiento de la Policía Nacional del Perú (PNP) para el control pacífico de las manifestaciones sociales en el marco de la ley y acorde al Plan de Acción Resolutiva (PAR) recientemente adoptado por la Comunidad Andina. Por su parte, la comisaria Johansson señaló que evaluaría esta posibilidad con prioridad.

En diálogo con el secretario para las Relaciones con los Estados y Organismos Internacionales del Vaticano, monseñor Paul Richard Gallagher, el canciller destacó la importancia de la Iglesia Católica en la promoción de una cultura de diálogo social y de paz. También le transmitió el saludo presidencial a Su Santidad el Papa Francisco.

Finalmente, el canciller Javier González-Olaechea Franco sostuvo una conversación con el CEO de la Corporación Financiera de Desarrollo Internacional de los Estados Unidos (DFC), Scott Nathan.

El CEO de DFC mostró los proyectos en la región y señaló que las principales áreas de trabajo son infraestructura, agronegocios, energía, transporte, entre otras. Por su parte, el ministro de Relaciones Exteriores se comprometió a conversar con representantes del sector privado para buscar empresas que necesiten financiamiento.

Ambas autoridades acordaron que el Foro de Cooperación Económica Asia-Pacífico (APEC) sería un marco importante para invitar a DFC a tener un espacio con representantes del sector privado.